

Sujet : [INTERNET] Consultation enrobés ACR à Epuisay

Date : Tue, 21 Nov 2023 18:59:00 +0100

De : Maxime Lallot

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Habitant de la région à Saint Agil, je suis agriculteur en Bio en maraîchage et arbo et je suis contre le projet d'enrobés ACR à epuisay. Les impacts écologique d'un tel projet sont bien trop importants pour nous alerter sur l'inutilité de ce projet. Aujourd'hui tournons nous vers des projets porteurs de sens et respectueux du territoire.

Cordialement,

Maxime Lallot